
　うつみ府議がエレベーター設置に関して府と協議を重ねた結果、設置スケジュールが示されました。ス
ケジュールでは、エレベーターの設置は、実施設計を31年～ 32年度半ばで行い、32年度後期～ 33年度
中か34年度初めには完成の予定となっています。

　うつみ府議が府営大東朋来住宅に住む住民とともに、避難施設を点検したところ、
老朽化が著しい箇所が見つかりました。うつみ府議が、府へ緊急報告したところ、早
急な対応が決定し、3月から6月末までの4か月間で撤去・新設作業が進められます。
　また、うつみ府議は、工事着手にあたり入居者へ丁寧に周知するよう府へ要望。府
は、わかりやすい説明資料を配布し、周知を図りました。
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• 中層エレベーターの設置事業については、大東市内にある7
住宅のうち、大東深野住宅、大東朋来住宅、大東南郷住宅、
大東北新町住宅の4住宅を、事業を実施する住宅と位置づ
け、移管時期までに設置を完了できるよう順次事業を進め
ているところ。
• 第2次移管を予定している大東南郷住宅と大東北新町住宅
については、今後実施設計を行い、移管前の2021年度末ま
でに設置工事を完了する予定。

• 現在、大阪府では、中層エレベ
ーター設置事業が行われてい
る。大東市への移管団地につい
てもエレベーターを設置した
上で移管されるものと理解し
ているが、移管を予定している
団地の設置時期についてお伺
いする。

北新町府営住宅にエレベーター設置決定!!
府議会で うつみの質問に府担当者が明言!!

住民の皆様と点検のうえ、府へ緊急要請しました!!

2月定例議会都市住宅常任委員会報告

議論を重ね、市の取り組みを支援すると府担当者が明言!!

12棟24か所で緊急工事が決定!!

12棟・17棟・18棟

府営大東朋来住宅の避難施設老朽化を府へ報告!!

うつみが国交省へ高架化を要望した
JR学研都市線（住道駅～忍ケ丘駅間）に関し質問
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おおさか東線が、
3月16日開業

（放出駅から新大阪駅直通）

初回精密検査費用の助成実現、
重症化予防の一躍を担う肝炎医
療コーディネーターの適正配置
を推進

　「野崎まいり」で多くの観光客が訪れ、地域の方々による「だんじりまつり」でも賑わう野崎
駅周辺のバリアフリー化を推進する、うつみ府議は、無電柱化に関する府の取り組みを質問し
ました。
　府は、うつみ府議への答弁で、無電柱化推進計画の「安全で快適な歩行空間の確保」の観点
から、無電柱化へ優先的に取り組む地域であると明言。周辺の市道とあわせて整備する考えを
うつみ府議へ説明しました。

来年度以降、現地工事に着手する予定。2029年開業に向け、着実に取り組んでいく。と答弁が
ありました。

まちめぐりとスポーツの要素を盛り込んだ事業を地元自治体や
民間事業者と協力し、生駒山系の緑をいかした広域連携による
まちづくりにつなげてまいります。答弁がありました。

広域連携によるまちづくりを推進する

JR学研都市線の鉄道ネットワーク整備と
京橋駅のエレベーターの増設推進!
JR学研都市線の鉄道ネットワーク整備と
京橋駅のエレベーターの増設推進!

肝炎対策の拡充に喜びの声!肝炎対策の拡充に喜びの声!

府道野崎停車場線の無電柱化を
進めるべきだが府の見解は?!

府が、優先的に取り組む地域であると明言!!

大阪モノレール延伸に関する現在の
進捗状況と今後の取り組みを伺う。

四條畷市、大東市などの
生駒山系をいかした、
広域連携のまちづくりに
ついて伺う。

うつみ久子
http://www.utsumihisako.com/

SNS発信中!


